

La OIT promueve la investigación en temas laborales

ZARAGOZA. El director de la Oficina de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) para España, Félix Peinado, firmó ayer con el rector de la Universidad de Zaragoza, José Antonio Mayoral, un convenio que ayudará a promover la investigación sobre temas relacionados con el ámbito laboral a través de actividades impulsadas por el Instituto Universitario e Investigación en Empleo, Sociedad Digital y Sostenibilidad (Iedis), cuyo director es Alberto Molina, catedrático de la Facultad de Economía y Empresa.

«Con el convenio incorporamos a la Universidad de Zaragoza en una iniciativa interuniversitaria que tiene la OIT en España que promueve el conocimiento de la academia en temas laborales, desde todas las perspectivas: jurídica, educativa, económica, tecnológica, en el sentido más amplio, para afrontar los retos del mundo del trabajo», explicó a este diario Peinado al hablar del documento firmado. La

duración del convenio es de cuatro años y puede ser prorrogado para cuatro años más.

Fuentes de la Universidad incidieron en que el convenio incluye los objetivos de fomentar la Agenda 2030 de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), colaborar en debates en torno a la Iniciativa del Futuro del Trabajo de la OIT y promover los temas relacionados con el trabajo decente, las relaciones laborales, las normas internacionales del trabajo, la globalización y la gobernanza internacional laboral y la protección social.

Entre las actividades canalizadas a través del Iedis podrán estar, entre otras, la realización de cursos, estudios de investigación, celebración de seminarios, simposios y coloquios internacionales.

Tras la firma del acuerdo con el rector, Peinado impartió una conferencia sobre 'El llamamiento mundial a la acción de la OIT ante los retos del trabajo'.

L. H. M.